

Extrait du Lycée Truc

[http://pratic.espe.univ-amu.fr/spip\\_acad/spip.php?article581](http://pratic.espe.univ-amu.fr/spip_acad/spip.php?article581)

# **Gelnhausen, la ville de Barberousse**

- La gazette du lycée TRUC - Numéro 0 -

Date de mise en ligne : jeudi 19 août 2010

---

**Lycée Truc**

---

## L'urbanisme de la vieille ville

De type *médiéval* ses monuments principaux remontent aux époques romane et gothique, la plupart de ses maisons à colombage datent de la reconstruction qui suivit la guerre de 30 ans.

Au sud de la place, l'hôtel de ville est le bâtiment le plus important. C'était à l'origine, en 1333, un magasin qui fut transformé au XVIème siècle. Détruit par un incendie en 1736, le bâtiment fut reconstruit en style baroque ( toit à la mansard ).Coté ouest, l'église Saint-Pierre fut commencée au début du XIIIème siècle. Derrière l'église, nous entrons dans le vieux quartier pittoresque " Am Rain ".Au nord du marché haut s'élevait autrefois la chapelle du couvent des Franciscains.